

F L A S C H E N V E R S C H L Ü S S E

MEISSEN BOTTLE TOPS



STAATLICHE PORZELLAN-MANUFAKTUR
MEISSEN GMBH

MEISSEN BOTTLE TOPS

FLASCHENVERSCHLÜSSE



BOTTLE TOPS

MODELL (MODEL)

MEISSEN ATELIER, MEISSEN ARCHIV
(MEISSEN ARCHIVE)

DECOR DESIGN
DREI AFFEN (THREE MONKEYS)

MARIA WALTHER, 2018

DECOR DESIGN
WEITERE (OTHERS)

MEISSEN ARCHIV (MEISSEN ARCHIVE)



AFFE NICHTS SAGEN
(SPEAK NO EVIL)
H 12,5 cm
000001-83M28-1



AFFE NICHTS SEHEN
(SEE NO EVIL)
H 13,5 cm
000001-83M29-1



AFFEE NICHTS HÖREN
(HEAR NO EVIL)
H 13,5 cm
000001-83M30-1

(DE)

Der Fundus historischer Formen bei MEISSEN ist weltweit einzigartig und bildet die Grundlage aller geschichtlich inspirierten Neuschöpfungen. So auch bei diesen Flaschenverschlüssen, bei denen gleich fünf Charakterköpfe aus dem 19. Jahrhundert prominenten Gebrauch und ihren illustren Platz im Alltag finden. Ein Wechselspiel der Tradition mit moderner Annehmlichkeit. Die drei Affen hingegen sind 2018 von der Künstlerin Maria Walther entworfen worden und bringen das gleichnamige, vielzitierte Sprichwort ausdrucksstark zur Geltung – eine Affenart für jede Weisheit.

(EN)

MEISSEN's archive of historic designs is second to none, and forms the basis of all of the historically inspired works of art created at the manufactory to this day. The same is true of these bottle stoppers, which prominently feature five character busts from the 19th century, giving them a distinguished place in the home. A marriage of artisanal tradition and modern convenience. The three wise monkeys, on the other hand, were designed by the artist Maria Walther in 2018, and are a powerful expression of the eponymous maxim – each precept its own genus of monkey.



DAME MIT RÜSCHENHAUBE
(LADY WITH BONNET)
H 11,5 cm
000001-83M32-1



GENTLEMAN
H 12 cm
000001-83M36-1



KNABE
(BOY)
H 11 cm
000001-83M35-1



KAVALIER
(CAVALIER)
H 11 cm
000001-83M38-1



AFFENMUSIKER
(MONKEY SINGER)
H 11 cm
000001-83M37-1

